

1946
45

PATRICIO AYLWIN AZÓCAR
ABOGADO

ANDRES AYLWIN AZÓCAR

ARTURO AYLWIN AZÓCAR

-Las elecciones municipales del 2 de abril han dado un gran triunfo a la Falange Nacional.

Teníamos 33 regidores y 18.000 votos. Hemos obtenido 56 regidores y 27.000 votos.

Doce años de lucha constante y tenaz empiezan a dar sus promisoros frutos. Los ideales social cristianos que nos dieron vida y que constituyen la razón de ser de nuestro movimiento, encuentran ahora eco en el corazón de los chilenos. La verdad, como siempre, se abre al fin camino, y muchos de los mismos que ayer nos repudiaban, reconocen nuestra razón y se inclinan hacia nuestras ideas. Por encima del viejo dilema de liberalismo o marxismo, de capitalismo o comunismo, emerge hoy para el mundo la solución del Humanismo Cristiano.

Quien mire hacia atrás ~~tantrix~~ en esta hora, tendrá que decir:

"Durante doce años, a través de todo Chile, un puñado de falangistas han predicado esa solución. Han sido pocos y han estado solos, esparcidos cual semillas que desparrama el viento: cuatro o cinco en un pueblo, diez en el otro, uno o dos en el de más allá. Surgieron desafiando a un mundo caduco, sin más armas que su juventud y su pobreza. Sus voces, aisladas, no encontraron eco y muchas veces parecieron quebrarse en la derrota. Algunos capitularon. Pero su fe indomable levantó la cerviz de los más después de cada fracaso, y fieles a su grito de combate, siguieron adelante, como si nada hubiere ocurrido.

PATRICIO AYLWIN AZÓCAR
ABOGADO

ANDRÉS AYLWIN AZÓCAR

ARTURO AYLWIN AZÓCAR

En una sociedad materialista, dividida por la guerra de egoísmos, trataron de imponer la concordia sobre la base del respeto del hombre, mediante justicia y libertad para todos. Llevando esta idea salvadora, golpearon a todas las puertas; pero ninguna les fué abierta. Unos, los de arriba, los juzgaron ilusos cuyas voces molestas terminarían por callar. Otros, los de abajo, tuvieron desconfianza.

Fueron entonces al mundo de la vida y del trabajo y afrontaron la tarea de realizar prácticamente sus ideas, demostrando con hechos su sinceridad. Sin odios ni demagogia, sirvieron a los trabajadores en sus necesidades, cooperaron con sus sindicatos y estuvieron a su lado en sus conflictos. Sin importarles la soledad ideológica en que se hallaron en ese campo, hasta entonces reducto exclusivo de socialistas y comunistas, y haciéndose sordos a las insidias e incomprensiones que esta conducta desató sobre ellos desde el cómodo campo de la holgura, sirvieron lealmente el mandato de redención proletaria que pesa sobre la cristiandad.

Hoy, al fin, el pueblo de Chile empieza a otorgarles su confianza".

La hora *de* es de esperanza y de responsabilidad.

Nuestro crecimiento no ha sido rápido y fulgurante, como el de tantos partidos políticos que por su desarrollo prematuro solo fueron para las masas una ilusión pasajera. Vamos creciendo al ritmo lento pero seguro de nuestra maduración política, y esto es seña cierta de permanencia y firmeza.

PATRICIO AYLWIN AZÓCAR
ABOGADO

ANDRES AYLWIN AZÓCAR

ARTURO AYLWIN AZÓCAR

Nos queda un mundo por delante. El triunfo de hoy es el primer gran estímulo que Chile nos brinda para proseguir nuestro empeño. El ha de servirnos para reavivar nuestra fe, vigorizar nuestros cuadros, superar nuestras flaquezas y ser más leales que nunca al ideal que hemos jurado.

Junto con felicitar cordialmente a nuestros nuevos regidores y a las Directivas Provinciales y Locales que dirigieron sus campañas, el Consejo Nacional quiere hacer llegar en este instante su reconocimiento y gratitud a todos los falangistas de Chile por el espléndido esfuerzo que pusieron en la reciente jornada y en especial a aquellos que no tuvieron la recompensa del triunfo. Ya vendrá!

En las distintas comunas de Chile, la Falange Nacional ha entregado ahora nuevos hombres al servicio de sus compatriotas. Estamos ciertos que estos falangistas que han recibido un mandato popular sabrán dar testimonio de lealtad y abnegación ejemplares. Y su acción será un nuevo paso en nuestro camino

JUVENTUD CHILENA, ADELANTE!